
ПУЛЬС дня 27 ноября 2001 годд 

В ранний утренний час прихожане Михайло-Архангельского храма 
собрались в святой обители, чтобы встретить Владыку митрополита 
Челябинского и Златоустовского Иова и вместе с ним отпраздновать 
великое событие православной Церкви - Собор Архистратига 
Михаила и прочих Небесных Сил бесплотных. Стало уже традицией, 
что в этот день, 21 ноября, Владыка вместе со своими ближайшими 
помощниками непременно приезжает в Магнитогорск, вершит 
престольное праздничное богослужение: молебен с крестным ходом. 

самое ближайшее время организовать при
ход при храме и в нижней церкви, находя
щейся в цокольном помещении. Эту настоя-

Церковь была полна молящихся, причем в 
основном молодого и зрелого возраста, что 
еще раз свидетельствует о значительном 
влиянии православия не только на людей 
старшего поколения. 

Отзвучали последние аккорды колоколь
ного перезвона, и митрополит, дорожа бук

вально каждой минутой, сразу же уезжает на 
осмотр строящегося Храма Вознесения Гос
подня у Казачьей переправы. 

Сюда же приехали глава города В.Г. Анику-
шин, его первый заместитель В.В. Храмцов, 
генеральный директор ОАО «Магнитострой» 
А.П. Шкарапут, зам. начальника УКСа ОАО 
«ММК» Б.Н. Жданов, журналисты ведущих 
средств информации Магнитогорска. И вновь -
колокольный перезвон. Добрые «лова напут
ствия главы Челябинской епархии тем, кто воз
водит храм и церковный комплекс. Митрополит 
представил собравшимся нового настоятеля 
Михайло-Архангельского храма благочинного 
Магнитогорско-Верхнеуральского округа иерея 
Сергия. И настоятеля строящегося Храма Воз
несения Господня назвал. Это отец Флор, ко
торому поручено начать службу, учитывая его 
опыт, знания, организаторские способности, в 

тельную рекомендацию митрополита под
держали В.Г. Аникушин и В.В. Храмцов. Ди
ректору фонда «Развитие» В. Т. Токареву 
сразу же было дано указание подготовить к 
освящению помещение и проложить к нему 
пешеходную дорогу. 

Митрополит обратился с просьбой к худож
никам города и области ускорить роспись 
внутренней части Храма, с тем, чтобы его 
освящение состоялось непременно в дни 
празднования семидесятилетия металлурги
ческого комбината, являющегося и главным 

"спонсором стройки. 
Олег ВИЛИНСКИЙ. 

Фото Андрея СЕРЕБРЯКОВА. 

ХОРОШИЕ НОВОСТИ 

НАГРАДА НАШЕМУ 
ЗЕМЛЯКУ 

В Доме Ростовых в столичном 
Международном сообществе пи
сателей , о р г а н и з о в а н н о м п о д 
э г и д о й Сергея Михалкова, про
шел ю б и л е й н ы й вечер нашего 
земляка, прозаика Николая Воро
нова. В честь именинника звуча
ло множество добрых слов, при
знаний в любви , стихов и песен. 

Видный писатель Москвы, академик Ро
ман Федичев наградил 75-летнего винов
ника торжества Золотой Пушкинской ме-
делью от славянской академии за заслуги 
в области литературы. Автору романа о 
Магнитке «Юность в Железнодольске» 
среди множества подарков вручили почет
ную грамоту, подписанную «отцом гимна 
СССР» — Сергеем Михалковым, и москов
ский журнал «Путеводная звезда», в кото
ром только что вышел его новый роман о 
магнитогорском барачном детстве «Побег 
в Индию». 

Инна ВОСКОБОЙНИКОВА. 

Проводница в XXI век 
На Южно-Уральской ж е л е з н о й 
дороге завершился отборочный 
тур конкурса «Мисс Проводница 
в XXI век» . 

Финальная часть этого марафона прой
дет в начале декабря в челябинском Двор
це культуры железнодорожников. Двенад
цать девушек, работающих в резерве про
водников Челябинска, Златоуста, Орска, 
Кургана покажут жюри и зрителям свои 
профессиональные и творческие способно
сти. Магнитогорск на этом конкурсе пред
ставят молодые проводницы Анна Петухо-
ва и Елена Железнова. 

Девушки будут соревноваться в знании 
профессииональных тонкостей и умении 
действовать в экстремальной ситуации, 
возникшей во время рейса, а, кроме того, 
продемонстрируют артистические и во
кальные способности. 

Победительница конкурса «Мисс Про
водница в XXI век» примет участие во все
российском отраслевом смотре в Москве. 

Андрей ДЕМЕНТЬЕВ. 

ПРИГЛАШАЕТ 
МАГНИТОГОРЦЕВ И ГОСТЕЙ 

ГОРОДА НА ВЫСТАВКУ 
ЦВЕТОВ И КОМНАТНЫХ 

РАСТЕНИЙ, ОТКРЫВШУЮСЯ 
В АДМИНИСТРАТИВНОМ 

ЗДАНИИ ХОЗЯЙСТВА 
ПО АДРЕСУ: 

УЛ. ГАЛИУЛЛИНА, 14 
(ОСТ. ТР. - 'ДОМЕНЩИКОВ). 

^ 7 Т Н 7 У : 1 к т _ 

В соответствии с Законом 
Российской Федерации 

«О коллективных договорах 
и соглашениях» между 

администрацией ОАО «ММК» 
и профкомом комбината 

начались переговоры 
по подготовке проекта 

коллективного договора 
на 2002 год. 

З а с е д а н и я согласительной 
к о м и с с и и проводятся по с р е д а м 

в 15.00 в к а б и н е т е № 402 
п р о ф с о ю з н о г о к о м и т е т а . 

З а м е ч а н и я и п р е д л о ж е н и я 
в п р о е к т коллективного д о г о в о р а 

О А О «ММК» н а 2002 год вы 
м о ж е т е п е р е д а т ь п о т е л е ф о н а м : 

24-30-78 , 2 4 - 6 3 - 9 1 , 2 4 - 6 3 -
44, 24-29-88. 

ГОСУДАРСТВЕННАЯ ДУМА РЕШИ
ЛА заслушать 19 декабря информацию 
премьера Михаила Касьянова по вопросу 
использования российской государствен
ной собственности за рубежом. С содок
ладом по этому вопросу выступит пред
седатель Счетной палаты Сергей Степа
шин. Такое решение депутаты приняли 
поддержав инициативу своего коллеги из 
фракции КПРФ Николая Коломейцева. 

ТРИ ТОННЫ МЕДА СОБРАЛ НА СВО
ЕЙ ПАСЕКЕ мэр Москвы Юрий Лужков. 
Об этом он рассказал журналистам на от
крытии 4-й всероссийской ярмарки меда. 
По словам главы столицы, две тонны меда 
он по традиции безвозмездно отдаст вос
питанникам детских домов. 

ТАРИФЫ НА ПАССАЖИРСКИЕ ПЕРЕ
ВОЗКИ в канун Нового года вырастут на 
треть. Пассажиры будут иметь право ку
пить билеты предварительно еще по пре
жним ценам. 

ОРИГИНАЛЬНЫЙ МЕТОД «ПРОФИ
ЛАКТИКИ» РАЗВОДОВ придумали в от
деле загса администрации Советского рай
она Нижнего Новгорода. Здесь для жела
ющих развестись супругов установили 
«скамью примирения и согласия». Теперь 
перед тем, как принять заявление на раз
вод, мужу и жене советуют посидеть на 
этой скамеечке с ажурной спинкой и еще 
раз все обдумать и взвесить. Ведь не сек
рет, что решение разойтись в разные сто
роны порой принимается сгоряча, а вот 
первый шаг к примирению сделать всегда 
трудно... t 

ПРОБЛЕМУ ОТСУТСТВИЯ ТАБЛИ
ЧЕК С НУМЕРАЦИЕЙ ДОМОВ и назва
ниями улиц в Пыщуге, что в Костромской 
области, разрешили работники районного 
отдела статистики. Поскольку средств нет, 
то пришлось пойти на выдумку. Материа
лом для изготовления табличек послужи
ли пустые алюминиевые банки из-под пива, 
а номера на них пишут черным лаком. 

FORD MOTOR СО. УВОЛИЛА СВОЕ
ГО ГЛАВНОГО УПРАВЛЯЮЩЕГО 
Жака Нассера и заменила его предсе
дателем совета директоров Уильямом 
Фордом-младшим после того, как компа
ния завершила первое полугодие нынеш
него года с убытком в 1 млрд долларов. 
Как сообщили в компании, Билл Форд, 
правнук основателя фирмы, стал первым 
управляющим из семьи Фордов за пос
ледний 21 год. 

• • САМОУПРАВЛЕНИЕ ЩШ На ниве 
В средней школе № 63 
состоялась учредительная 
конференция территориального 
общественного самоуправления 
114-го микрорайона. 
В ней приняли участие 
управляющая делами 
администрации Правобережного 
района Ирина Куварзина, 
помощник главы города 
Валентин Косенко, помощники 
депутата городского Собрания , 
по 13-му избирательному 
округу Михаила Сафронова. 

Прежний председатель комитета ТОС 
Людмила Подшивалова, к сожалению, вынуж
дена была оставить этот пост по состоянию 
здоровья, да и срок деятельности прежнего 
состава комитета Практически истек, поэто
му на конференции предстояло избрать но
вый состав управляющего органа ТОС и но

вого председателя комитета. После нового оз
накомления с действующим Положением о тер
риториальном общественном самоуправлении, 
утвержденным городским Собранием, собрав
шиеся на конференции весьма серьезно отнес
лись к выборам нового состава комитета. Ведь 
прав и обязанностей, а значит, и возможнос
тей у этой общественной структуры немало, и 
от того, как она сможет организовать свою 
деятельность, в немалой степени будут зави
сеть жизнедятельность микрорайона, условия 
проживания в нем тысяч людей. 

На конференции прозвучало пожелание: 
«Нужно привлекать молодых». Но каждый на
верняка понимал, что члены комитета ТОС дол
жны сочетать в себе и житейскую мудрость, и 
социальную зрелость, и умение предвидеть 

развитие ситуации в жизнедеятельности 
микрорайона, и молодую энергию и* задор 
По этим критериям и выбирались члены но
вого состава комитета (работа прежнего, 
кстати, получила на конференции оценку 
«хорошо»). Новым председателем комите
та ТОС избрана Нина Дмитриева. Она заве
дует отделением Правобережнего Центра 
социальной помощи пенсионерам на дому, 
входила в состав прежнего комитета, поэто
му организация работы ТОС не является 
для нее тайной за семью печатями. 

Остается только пожелать новому соста
ву КТОС 114-го микрорайона доброго пути 
на ниве служения людям. 

Информационно-аналитический 
отдел МГСд. 

ВЕРА 


